

El Ministro de Negocios Extranjeros Kim aseguró al Sr. MacEachen que la República de Corea respetará sus obligaciones según el Tratado de No Proliferación y no fabricará o adquirirá armas nucleares o ingenios explosivos nucleares.

---

### Crédito a Indonesia

Durante la visita oficial a Canadá del Presidente de Indonesia Soeharto y Sra., que tuvo lugar del 2 al 5 de julio, se firmó un memorándum de acuerdo por el que ambos Gobiernos entablarán negociaciones para concluir acuerdos que establezcan créditos en Canadá por un total de \$200.000.000, destinados a ayudar a Indonesia en la compra de artículos y servicios canadienses.

Proporcionarán el crédito la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) por un monto de 25 millones de dólares y la Corporación para el Desarrollo de la Exportación y otras instituciones financieras canadienses por el monto restante de 175 millones de dólares.

Durante su visita a Ottawa, el Presidente Soeharto mantuvo largas conversaciones con el Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau sobre asuntos internacionales de interés mutuo y problemas bilaterales.

### Apoyo de ASEAN

El Presidente Soeharto expuso los esfuerzos que Indonesia lleva a cabo en colaboración con los países vecinos, para fomentar la cooperación y armonía regionales mediante la Asociación de Naciones del Sureste Asiático (ASEAN). El Sr. Trudeau manifestó el apoyo canadiense a los objetivos de ASEAN, con siderándolos un factor importante en la estabilidad, paz y desarrollo globales de la región del sureste asiático. Convinieron en que existían grandes posibilidades de cooperación mutuamente benéficas entre Canadá y ASEAN con miras a fomentar los esfuer-

zos de los miembros de ASEAN por crear una mayor capacidad de adaptación tanto individual como colectiva.

Ambos Jefes de Gobierno acordaron robustecer la cooperación comercial y económica entre ambos países. El Primer Ministro Trudeau subrayó el énfasis que Canadá daba a sus relaciones con los países en desarrollo. Por su parte, el Presidente Soeharto aplaudió la política canadiense, considerándola apropiada a los esfuerzos de mejoramiento de las estructuras actuales, así como para la creación de nuevas estructuras de cooperación económica internacional en este contexto, siempre que fuera necesario, mostrando su agradecimiento por el papel que desempeña Canadá en el desarrollo de Indonesia.

---

### Mayor facilidad de recaudación de impuestos

El Ministro de la Renta, Ron Basford, anunció recientemente la descentralización de la Oficina de Tributación.

Su Ministerio ha comenzado a descentralizar geográficamente el Centro de Datos de Ottawa para procesamiento de las declaraciones de impuestos sobre la renta, trasladando parte de sus oficinas a Winnipeg. Durante un período de cinco años, las instalaciones establecidas en las cinco regiones más importantes de Canadá se unirán por satélite con el Centro de Datos de Ottawa.

---

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*